

## POLINESIA FRANCESAS

### Crucero por el archipiélago de la Sociedad

Un sueño. Eso es lo que son las islas de la Polinesia Francesa. Sólo el nombre de Tahití evoca como ninguna otra isla tropical del mundo, siglos de fragancias tropicales, arrecifes coralinos de arena blanca, bosques de palmeras a ras de agua, volcanes cubiertos de vegetación selvática, nativos acogedores vestidos con coronas de flores y faldas de hojas, y lagunas turquesas de aguas puras y transparentes. Las islas de la Polinesia Francesa se convirtieron en legendarias el mismo año de su descubrimiento. Eran la viva imagen del paraíso terrenal. Todo marinero que pasaba por sus costas quedaba automáticamente enamorado del archipiélago, del clima y sobre todo de su gente. Algunos, como el estoico capitán y explorador James Cook, se centraron exclusivamente en la actividad científica que los había llevado hasta allí. Otros, como los tripulantes del barco Bounty, se dejarían seducir completamente por las islas, renunciando a volver a casa y protagonizando uno de los motines más sonados y célebres de la historia de la navegación. Siglos de imágenes paradisíacas pueden deformar cualquier leyenda y convertirla, simplemente, en un mito, en una imagen deformada que no responde a ninguna realidad. No es el caso de la Polinesia Francesa. Las fragancias tropicales, los arrecifes coralinos, las palmeras a ras de agua, las lagunas turquesas, la hospitalidad de sus habitantes y los volcanes son tal y como los describieron los primeros exploradores. Eran y son un sueño hecho realidad. Si nos acompañáis navegaremos el archipiélago de la Sociedad visitando las islas de Tahití, Moorea, Bora Bora, Huahine, Raiatea y Tahaā; pasearemos por la ciudad de Papeete; haremos excursiones para descubrir los mejores miradores; observaremos delfines de rostro largo, tiburones de punta negra de los arrecifes y rajadas; nos sumergiremos con equipo de esnórquel para observar las praderas submarinas de coral; nos bañaremos en las lagunas más turquesas del archipiélago; y a la sombra de una palmera haremos realidad el sueño del paraíso terrenal. Y todo esto lo haremos a bordo del buque M/S Panorama II de la compañía Variety Cruises. Una motonave de dos palos con 25 cabinas y un máximo de 49 pasajeros a bordo, ideal para esta expedición en aguas de la Polinesia. ¿Nos acompañáis?



**SALIDA      15 de octubre de 2026**

### **1º Día - Barcelona - París - Papeete.**

Presentación en el aeropuerto de Barcelona, donde encontraremos al guía de Eurovacances que nos acompañará durante todo el viaje. Salida del vuelo a París, donde enlazaremos con el vuelo a Papeete. Cena y noche a bordo.

### **2º Día – Papeete - Crucero.**

Llegaremos a Papeete de madrugada. Recogido el equipaje, nos trasladaremos al hotel para desayunar y descansar del largo vuelo. Al mediodía nos reencontraremos para almorzar y después nos trasladaremos al puerto para embarcar en el barco M/S Panorama II y comenzar nuestra navegación por el archipiélago de la Sociedad, saliendo en dirección a Moorea. Cena a bordo.

### **3º Día – Crucero: Moorea.**

Pensión completa a bordo del barco. Esta mañana llegaremos a la isla de Moorea, situada al noroeste de Tahití. De origen volcánico y relieve abrupto, con altitudes que sobrepasan los mil doscientos metros, la isla tiene un contorno sinuoso, con dos profundas bahías en la costa norte. Esta forma propició las leyendas nativas, que veían en el perfil de la isla la marca de un coletazo de un lagarto gigante. De esta leyenda deriva el nombre de la isla porque Moorea en polinesio significa lagarto dorado. Hoy disfrutaremos por primera vez de sus aguas turquesas y dedicaremos la tarde a explorar la isla recorriendo la carretera perimetral. La primera parada la haremos en una plantación de piña, el recurso agrícola más importante de Moorea. Continuaremos la etapa disfrutando de las mejores vistas de las espectaculares Cook Bay y Opunohu Bay, las dos bahías de la costa norte. Curiosamente, sin embargo, el capitán Cook nunca ancló su barco en la bahía que lleva su nombre, sino en la de Upunohu. Desde aquí entraremos en el valle de Upunohu, una profunda cicatriz a los pies del volcán Rotui llena de restos arqueológicos de los primeros habitantes de la isla. Finalmente llegaremos al llamado Belvedere, desde donde se disfruta de las mejores panorámicas de Moorea. Al acabar la visita volveremos al barco.

### **4º Día – Crucero: Moorea - Huahine.**

Esta mañana después de desayunar en el barco llegaremos a la isla de Huahine que se levanta como un secreto verde en medio del Pacífico. Conocida popularmente como el jardín del Edén por su frondosa vegetación, la laguna brilla con tonos turquesa rodeada de montañas cubiertas de selva, donde aún se respira silencio. Los *marae* dormidos recuerdan reyes, rituales y diosas antiguas. Aquí nació parte de la historia de la Polinesia ancestral, y fue uno de los centros políticos y espirituales de la Polinesia antigua donde sus leyendas fueron transmitidas de generación en generación. Permaneceremos dos noches en Huahine y hoy podremos disfrutar de su naturaleza exuberante y sumergirnos en sus espectaculares aguas turquesas. Almuerzo y cena en el barco.

### **5º Día – Crucero: Huahine.**

Pensión completa en el barco. Esta mañana haremos un recorrido por el interior de Huahine, donde la combinación de naturaleza, historia y cultura hace que visitar Huahine sea una experiencia completa para cualquier visitante que quiera descubrir la Polinesia auténtica. Durante el recorrido subiremos al mirador de la bahía de Maroe que nos ofrece vistas espectaculares. Continuaremos hasta el pueblo de Maeva, donde las estructuras de piedra tradicionales muestran la cultura antigua, con templos y muros que explican la historia polinesia. Paseando por las calles del pueblo se pueden ver casas locales, jardines exuberantes y sentir el ambiente tranquilo de la vida rural. Maeva permite un viaje en el tiempo, caminando entre las estructuras de piedra e imaginando la vida de los primeros pobladores. También entraremos en el museo de los primeros navegantes que presenta exposiciones sobre los descubridores de la isla, con mapas antiguos, canoas y herramientas tradicionales. Acabaremos la visita conociendo el pueblo de Faie, donde las aguas claras esconden las famosas anguilas de ojos azules, que se pueden observar de cerca mientras nadan entre las rocas.

**6º Día – Crucero: Huahine – Bora Bora.**

Pensión completa en el barco. Hoy llegaremos a la isla de Bora Bora, situada a unos 280 kilómetros al noroeste de Tahití. Bora Bora es todo lo que uno se imagina de las islas del paraíso: un cinturón exterior de islotes coralinos de arena blanca cubiertos de palmeras, una laguna interior de aguas turquesas y un volcán central cubierto de vegetación luxuriosa. El ambiente es relajado, el paisaje de película y las aguas de ensueño. Durante el día de hoy haremos un recorrido para conocer el interior de la isla. Bora Bora tiene apenas 38 km<sup>2</sup> y una longitud máxima de seis kilómetros y medio. Sin embargo, la isla central está formada por un volcán basáltico de cuatro millones de años de antigüedad y más de setecientos metros de altitud, que confiere a la isla su aspecto abrupto y rocoso. Durante el recorrido pasaremos por las pequeñas poblaciones de Farepiti y Faanui, y por Vaitape, el asentamiento principal de la isla. Al acabar la visita retornaremos al barco.

**7º Día – Crucero: Bora Bora.**

Desayuno en el barco. Esta mañana haremos una excursión en barca para observar tiburones y rajadas. El tiburón más común en las aguas de Bora Bora es el tiburón de puntas negras de los arrecifes, que puede llegar a medir hasta dos metros de longitud. También veremos rajadas, un grupo de peces cartilaginosos emparentados con los tiburones, famosos por las formas planas y ondulantes de sus cuerpos, que pueden llegar a medir más de dos metros de anchura. Durante la excursión navegaremos y nos sumergiremos haciendo esnórquel sobre diferentes formaciones coralinas que contribuirán a hacer del recorrido una experiencia tan biológica como paisajística. Regresaremos al barco para almorzar y por la tarde dispondremos de tiempo libre para bañarnos en las transparentes aguas de la laguna e impregnarnos de las mejores sensaciones del paraíso. Por la noche nos reencontraremos para cenar.

**8º Día – Crucero: Bora Bora – Tahaa.**

Desayuno en el barco. Esta mañana llegaremos a la isla de Tahaa, situada también en el grupo de islas de Sotavento y a unos cuarenta y cinco kilómetros al sureste de Bora Bora. No tan famosa como Bora Bora o Moorea, la isla de Tahaa ofrece el mismo paisaje idílico que sus primas pero un ambiente mucho más solitario. Al llegar comenzaremos una excursión en 4x4 para conocer los rincones más idílicos de la isla y detenernos en los mejores miradores para hacer fotografías y apreciar el paisaje. Como todas las islas de la Polinesia Francesa, Tahaa está formada por una gran estructura volcánica medio colapsada cubierta de vegetación tropical. Durante nuestro recorrido también veremos las célebres plantaciones de vainilla que han hecho famosa la isla. En Tahaa se produce hasta el 80% de toda la vainilla de la Polinesia Francesa. La variedad local se llama vainilla tahitensis y es muy apreciada por su perfume y por la riqueza de su aceite; debido a la riqueza que les ha proporcionado, se dice que la vainilla es la perla negra de Tahaa. Regresaremos al barco para almorzar y por la tarde volveremos a disponer de tiempo libre para disfrutar de las aguas turquesas de la bahía y el ambiente paradisíaco del entorno. Cena en el barco.

**9º Día – Crucero: Tahaa – Raiatea.**

Desayuno en el barco. Hoy llegaremos a la isla de Raiatea, la isla sagrada y la segunda más grande del archipiélago después de Tahití. Su nombre significa cielo luminoso, y se encuentra situada a unos cinco kilómetros de la isla de Tahaa. Los ríos, manglares y lagos interiores crean un paisaje tranquilo y bucólico; las antiguas *marae* y estructuras de piedra muestran la historia y la cultura de los primeros habitantes; las costas ofrecen aguas cristalinas y corales perfectas para hacer esnórquel y observar la fauna marina. Durante el día de hoy haremos un recorrido con canoa tradicional por el único río navegable de Polinesia, el río Faaroa. Durante el recorrido disfrutaremos de la frondosa vegetación del río, veremos pequeñas poblaciones lacustres donde la vida pasa tranquilamente, y podremos ver diferentes tipos de aves que viven en este hábitat.

También podremos conocer el Templo de Taputapuatea (UNESCO), el más importante de la Polinesia. Acabaremos la visita en una de las solitarias playas, llamadas *motus*, donde disfrutaremos del sol y el baño en aguas turquesas. Almuerzo y cena en el barco.

#### **10º Día – Crucero: Raiatea.**

Desayuno en el barco. Hoy seguiremos disfrutando de la isla de Raiatea. Tendremos tiempo suficiente para sumergirnos en sus maravillosas aguas o pasear entre su naturaleza. También haremos un recorrido por una de las conocidas granjas de perlas, donde descubriremos el proceso de cultivo y cómo se recoge y se manufactura este precioso producto, uno de los más conocidos de la Polinesia. También podremos disfrutar de sus mejores colecciones elaboradas por expertos artesanos joyeros. Almuerzo y cena en el barco.

#### **11º Día – Crucero: Raiatea – Moorea – Papeete.**

Pensión completa en el barco. Hoy comenzaron la navegación de retorno hacia Papeete, después de haber estado recorriendo las islas de la Sociedad. Antes de llegar a Papeete volveremos a detenernos en la isla de Moorea, donde tendremos tiempo de pasear libremente o bañarnos en sus aguas.

#### **12º Día – Crucero: Papeete.**

Esta mañana, después de desayunar, desembarcaremos de la que ha sido nuestra casa durante esta espectacular navegación por las islas de la Sociedad. Ya en tierra firme comenzaremos la visita de Papeete, que con poco más de treinta mil habitantes es la ciudad más importante del archipiélago. A pesar de encontrarse en una bahía protegida, cuando llegaron los europeos a la zona de Papeete no había ningún asentamiento nativo. El origen de la ciudad debería esperar hasta el establecimiento de la primera misión cristiana a principios del siglo XIX. Aun así, serían las tripulaciones de los barcos balleneros que cazaban en el Pacífico las que finalmente convertirían Papeete en una ciudad importante. Cuando los franceses establecieron el protectorado sobre el archipiélago en 1843, Papeete fue elegida capital administrativa, un rol que aún mantiene. Durante nuestro recorrido veremos la Catedral católica de Nuestra Señora, terminada en 1875, y el templo protestante de Paofai, construido sobre los restos de la primera iglesia anglicana de principios del siglo XIX. También veremos el pintoresco mercado local, el parque de Bougainville y el barrio administrativo, donde destaca la residencia del Alto Comisionado, la Asamblea Territorial y el Palacio Presidencial. Almorzaremos en un restaurante local y a media tarde nos instalaremos en un confortable hotel, donde nos alojaremos las próximas dos noches. Cena en el hotel.

#### **13º Día – Crucero: Papeete.**

Desayuno en el hotel. Hoy iremos a conocer la costa Oeste de la isla de Tahití, la más grande y poblada del archipiélago con aproximadamente 185.000 habitantes. Tahití está formada por dos grandes estructuras volcánicas de luxuriosa vegetación tropical y más de dos mil metros de altitud unidas por un estrecho istmo. Durante nuestro recorrido por la isla seguiremos la costa oeste hasta Matavai Bay y punta Venus, un lugar histórico ligado a la primera expedición del célebre James Cook a bordo del Endeavour y luego continuaremos la etapa a lo largo de la costa hasta el bufador marino de Arahoho; nuestro recorrido nos llevará más tarde al Museo de Tahití y sus islas. Finalmente llegaremos a los jardines tropicales de Vaipahi, situados en un entorno de gran belleza. Al finalizar la visita almorzaremos en un restaurante local y a media tarde regresaremos al hotel para poder preparar el equipaje y descansar un rato. Por la noche saldremos a cenar a un buen restaurante local.

#### **14º Día – Papeete – París.**

Esta mañana nos trasladaremos al aeropuerto para coger los vuelos de regreso a París. Almuerzo, cena y noche a bordo.



### 15º Día – Llegamos a Barcelona.

Llegaremos a París y conectaremos con el vuelo a Barcelona. Cuando aterricemos en el aeropuerto de El Prat daremos por terminado este impresionante viaje.

**PRECIO POR PERSONA EN CABINA B DOBLE:**      **SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL CABINA B**

**10.795.- € (IVA incluido)**

**3.300.- € (IVA incluido)**

**PRECIO POR PERSONA EN CABINA A DOBLE:**      **SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL CABINA A**

**11.675.- € (IVA incluido)**

**3.990.- € (IVA incluido)**

#### EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos de línea regular de la compañía Air France, clase turista. • Hotel para descanso diurno antes de embarcar en el barco el día de llegada. • Alojamiento en hotel de 3\*\*\* superior en Papeete, 2 noches. • Pensión completa durante todo el viaje, exceptuando las comidas que coincidan en horario de vuelo. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de Moorea. • Visita de Huahine. • Visita de Bora Bora. • Safari acuático para ver tiburones y rajadas. • Visita de Tahaa en 4x4. • Navegación en canoa por el río Faaroa en Raiatea. • Visita de una granja de perlas en Raiatea. • Visita de Papeete. • Visita de la costa Oeste de Tahití. • Baños y esnórquel en las islas. • Seguro de asistencia en viaje

\*Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

#### SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

#### CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 45 días antes de la fecha de salida del viaje.